

## アル・アクサ洪水第534日目：ナセル病院が爆撃される | アブ・サフィヤが拷問される | アンサールッターがベン・グリオン空港を攻撃

Palestine Chronicle、2025年3月23日、脇浜義明訳 \*脚注は訳注



イスラエルによる最新のガザ攻撃で、数百人のパレスチナ人が死亡した。(Photo: via QNN)

### 主要事項

\*イスラエルはさらにガザ殺戮を繰り返し、ハーン・ユニスとラファへの爆撃で女性と子どもを含む少なくとも30人を殺害した。

\*テルアビブ証券取引所は急激な株価下落で取引を開始した。これは国内の政治的・国家構成上の危機の反映である。

\*ガザのパレスチナ保健省によれば、3月18日早朝から22日までの間にイスラエルの攻撃で死亡した人は650人、負傷した人は1,172人である。

\*ガザ・ジェノサイドの被害者総計：死者49,747人、負傷者113,213人、行方不明者14,000人。

### 最新情報

**3月24日 4:14 am (パレスチナ時間)**

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍ヘリコプターがハーン・ユニス市を連続空爆。ガザ回廊中部のアツサワリーハ地区で避難民のテントへのイスラエル軍の空爆で数人が負傷した。また、ハーン・ユニス西のアル・マワシ地区の避難民テントを空爆、何人か死傷者が出ている模様。また、ガザ回廊中部のアツザワイダの町の商業施設への空爆も行われ、パレスチナ人6人が死亡、数人が負傷した。ハーン・ユニス南のキザーン・ラシュワーン地区の避難民テント村も空爆され、さらに2人のパレスチナ人が死亡、数人が負傷した。医療筋の報告によれば、今朝夜明けからの空爆でガザ回廊中部と南部で12人のパレスチナ人が死亡した。

**3月24日 1:34 am**

\*アル・ジャジーラ：ガザ回廊中部のアル・ヌセイラト難民キャンプ内の民家へのイスラエルの空爆で女性2人が死亡し、何人かが負傷した。

\*イスラエル軍ラジオ放送：シン・ベトはイタマール・ベン・グヴィル安全保障大臣の調査をしていないと否定した。

**3月23日 12:03 pm**

\*パレスチナ・クロニクル：ハマスの指導者サラフ・アル・バルダウィとその妻がイスラエルの空爆で死亡した。この空爆は少なくともパレスチナ人32人の命を奪った大規模な空爆の一部であった。

\*パレスチナ・クロニクル：米国はイエメンへの軍事行動を強化、夜間にイエメンの数か所を攻撃し、ホデイダ国際空港を3回攻撃した。また、米戦闘機はイエメン西部の沿岸都市ホデイダの南方にあるアル・マンザール地区を砲撃したと、アル・マヤディーン通信社が伝えた。

**3月23日 11:33 pm**

\*ガザ保健省：ガザ回廊南部で開業している病院は3病院だけ。イスラエル軍は病院が患者を他の病院へ移転するのを妨害している。

\*アル・アクサTV：イスラエル占領軍は、ナセル病院の手術室を爆撃して治療中のハマス政治局員のイスMAIL・バルフームを殺害した。バルフームは1週前にイスラエル空爆で負った傷の治療を受けていた。

\*チャンネル12：シン・ベトはカタール資金事件で追加的証人と容疑者を喚問する準備をしている<sup>1</sup>。

\*パレスチナ・クロニクル：現在イスラエル刑務所に拘禁されているカマル・アドワン病院のフサム・アブ・サフィア病院長の法律顧問のガーイド・カーセムは、院長は逮捕されてから酷い虐待を受けていると報告した。カーセムによると、拷問、長時間尋問受け、そして関係のない罪の自白を強要されている。

\*イエメン・メディア：イエメン首都サヌアのマイン地区の住宅ビルを米軍が空爆し、4人が死亡し、2人が負傷した。

\*パレスチナ・クロニクル：パレスチナ・メディアの報道によれば、イスラエル軍はナセル総合病院を爆撃した。アル・ジャジーラは、地元情報どおり、イスラエルのナセル病院空爆で5人のパレスチナ人が死亡し、数人が負傷したことを確認した。目撃者の話では、イスラエル機は病院の二階を標的にし、二階が火災になった。

**3月23日 10:03 pm**

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はハーン・ユニス総合病院を爆撃した。病院の救急病棟を空爆し、5人のパレスチナ人が死亡し、何人かが負傷した。

\*パレスチナ・メディア：PA保安隊は西岸地区トワーバの職場で働いていた若者アラ・アブ・ジャバラを逮捕した。

\*イスラエル・メディア：チャンネル12の報道に対応してイタマール・ベン・グヴィル安全保障大臣事務所は次のように言った。

「これでロネン・バルがシン・ベト長官の席に一刻も留まってはいけないことが明らかになった。秘密組織の長が国民が選挙で選んだ公職者を調査しデータを集めている。彼らはあらかじめ政界がカタールゲートに関与しているという前提で証拠や証言を集めている。このようなシン・ベトの捜査は民主主義への脅威だ。ロネン・バルはすぐに辞任し、いかなる公職にもつくべきではない。治安機関が政府を弱体化させ、国民の意志に反する政治的クーデターを起こそうという目的で政治的捜査を行うのはとんでもないことである。」

**3月23日 7:56 pm**

\*フォックス・ニュース（米国次席特使の言葉）：我々はイスラエルを自由に振る舞わせ、ガザ戦争を続けるうえで必要な兵器を与えてきた。我々は、ハマスやヒズボラやフーシ派をやつけるイスラエルの味方である。我々は敵に見返りを与え、同盟国で友人であるイスラエルを罰するようなことはしない。ウィトコフ特使は24時間ぶっ通しでガザに関する交渉を続けている。特使は米国の影響力を全面的に使って人質全員を解放しようとしているのだ。人質を取り戻す任務はまだ完了していない。ハマスは戦いと流血を望み、和平を望んでいない。我々ははっきりと言うが、ハマスは武装解除しなければならない。

\*アル・ジャジーラ（医療筋を引用）：今日明け方からのイスラエルの空爆で殺害されたパレスチナ人は46人。

**3月23日 7:07 pm**

---

<sup>1</sup> ネタニヤフ首相顧問エリ・フェルドスタインがカタールからイスラエル人ビジネスマンがカタールのロビイストの金をネタニヤフ政府の顧問に送金したとしてシン・ベトが捜査している、いわゆる「カタールゲート」。

\*チャンネル12：元イスラエル軍上級将校530人を代表する組織がシン・ベト長官ロネン・バル解任に反対する陳情書を最高裁に提出した。

\*フサム・アブ・サフィア病院長の弁護士（アル・ジャジーラの取材で）：アブ・サフィアは刑務所で何回もひどい殴打を受けた。刑務官はアブ・サフィアに彼とは無関係な犯罪を自分がやったと自白せよと強要している。イスラエル人人質に手術をしたと自白せよと強要している。看守は暇さえあれば彼を強打する。刑務所は彼を弁護士に会わせない方針をとっている。

\*パレスチナ・クロニクル：今朝、イエメンからミサイルが発射されたとして、テルアビブやエルサレムなどイスラエル中部で警戒警報が鳴り、ベン・グリオン空港で飛行機の発着がすべて止まった。イスラエル軍はミサイルを迎撃したと主張した。これで今週5回イエメンからミサイル攻撃があったことになると、イスラエルラジオが伝えた。さらに、今日、紅海で米航空母艦USSハリー・トルーマンと他の米戦艦に対してアンサールラ一軍事部がミサイルとドローンで攻撃したと、サリー報道官が発表した。

**3月23日 6:03 pm**

\*イツハク・ヘルツォグ大統領：イスラエル国民は国家の分裂と内乱を望まない。イスラエルでは内乱が起きない。シン・ベト長官に関する最高裁判決に反対する者はいない。ネタニヤフの義務は自分が作り出した亀裂を埋めることだ。空虚な言葉でなく、完全な市民権を保障することだ。

\*チャンネル12：ガザを占領しているイスラエル軍兵士はガザ作戦の性格に関して何ら明確な任務を与えられていない。

\*パレスチナ・クロニクル：ワイトコフ米特使とのインタビューはトランプ政権のガザ戦略の限界と矛盾を暴露した<sup>2</sup>。

**3月23日 4:59 pm**

\*イスラエル・ハヨム：現在議会、公的場面、ネット上で激しい戦いが続いている。その破壊的影響が重要な部分、例えば軍などに出てくるだろう。

\*イスラエル・メディア：エルサレムで、イスラエル警察と、政府法律顧問とシン・ベト長官の解任に反対するデモ隊との間で衝突が起きた。数人の逮捕者が出た。

\*イスラエル・メディア：シン・ベトはイランのためにスパイ活動をやり、重要施設や基地を写真撮影したとしてイスラエル人を逮捕した。17度目の逮捕である。

\*イスラエル・メディア：テルアビブ大学の学長は、もし政府がシン・ベト長官解任に関する最高裁の判決に従わないならば、あるいは政府法律顧問を解雇するならば、大学を閉鎖すると、言った。

\*フサム・アブ・サフィア院長の弁護士ガド・カセム（アル・ジャジーラの取材で）：アブ・サフィア院長は看守の殴打で目を負傷した。5回にわたる尋問で拷問を受け殴打された。オフエル刑務所で独房に25日間監禁された。何回も尋問され、13日間の長きにわたる尋問もあった。院長は身体的にも精神的にも疲労困憊している。院長が不法戦闘員と分類されているが、正式に告訴されていない。

\*イスラエル・メディア：法務大臣は新しい法律顧問を任命するために、現在の法律顧問にすぐに辞めよと要求した。

\*カン（国防省リハビリ部を引用）：10月7日以来78,000人の軍人と安全保障関係の職員が身体的支障を伴う負傷を負い、そのうち50%が精神障害で苦しんでいる。

**3月23日 4:52 pm**

\*パレスチナ・クロニクル：2025年3月23日の記事「イスラエルのガザ地上侵攻に対するハマスの新戦術の可能性」はアル・ジャジーラのアラビア語版から英訳した。

\*パレスチナ・クロニクル：ラファとハーン・ユニスへのイスラエルの空爆と地上侵攻によって多数の死傷者が出た。

**3月23日 3:16 pm**

\*イスラエル・メディア：イスラエル政府閣議は全員一致で政府法律顧問への不信任を可決した。

---

<sup>2</sup> 右派のポッドキャスト司会者タッカー・カールソンがワイトコフ特使とインタビューしたが、その中でトランプ政権の論理がガザ停戦の崩壊に繋がったことが明らかになった。ロバート・インラケシュ、「ワイトコフは米国のガザ交渉の内在的矛盾を明白化」パレスチナ・クロニクル2025年3月23日記事。

\*ジェニン難民キャンプのメディア委員会：イスラエル占領軍のキャンプ攻撃は3か月目に入った。パレスチナ自治政府（PA）が我々を家から追い出す手伝いをしている。占領軍はタバ・アル・カズ、アル・ジャブリヤット、ハルタ・アル・ハワシン、アル・アルブで数十の家の解体通告を出した。占領軍はジェニン難民キャンプの西部の住宅地域全部を破壊する計画を進めている。我々は家屋破壊と立ち退き促進に協力するPA関係の団体の危険をキャンプの人々に警告する。教育を受けられない学生2,000人を含む21,000人の人が避難シェルターにいる。占領軍は侵攻開始後230人以上の人を拘留し、虐待されている人が数十人いる。

\*UNRWA事務局長声明：イスラエルが支援物資搬入を止めてから3週間経った。子どもが飢え、病気が広がっている。支援物資の妨害はガザの人々への集団懲罰である。封鎖を解いて支援物資が滞りなく入るようしなければならない。

**3月23日 1:27 pm**

\*ワシントンポスト（イスラエル高官を引用）：停戦交渉を待っている。現段階をエスカレートする決定はしていない。大規模な侵攻をする前に仲介者を通じてハマスと交渉する用意はある。ガザ占領のためには5旅団が必要である。軍は疲労し、予備役兵はいつまでもぐずぐず続く戦争に懐疑的になっている。

\*ガザ保健省：2023年10月7日からのイスラエルのガザ攻撃の犠牲者の数は、死者50,021人、負傷者113,274人となった。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はラファ西のタル・アル・スルタン地区で激しい砲撃と銃撃を浴びせ、数百世帯を包囲している。

**3月23日 12:03 pm**

\*パレスチナ・クロニクル：米国はイエメンへの軍事攻撃を強化し、ホデイダ国際空港への3回の空爆を含む、イエメン国内の数カ所を一夜にして空爆した。また、アル・マヤディーン通信によると、米軍機はイエメン西部の沿岸都市ホデイダの南、アル・マンザール地区を標的とし、イエメン北東部のマンザール総局を5回の空爆で攻撃した。

**3月23日 12:02 pm**

\*パレスチナ・クロニクル：ハマスの指導者サラール・アル・バルダウィルとその妻は、少なくとも32人のパレスチナ人の命を奪った広範な攻撃の一部であるイスラエルの空爆で死亡した。

**3月23日 11:53 am**

\*イスラエル・メディア：イスラエル・ベイテイス党のアヴィグドール・リーベルマンは政府の政策を批判し、「予備役兵はばらばらに分裂しており、国民の半数がシェルターに逃げ込み、10月7日ネタニヤフ政府は徴兵を逃げる者を報いるような予算案を通して」と言った。

\*パレスチナ・メディア：イスラエル軍がガザ南部の各地を攻撃、死者数が35人となった。

\*マアリブ紙：国家の危機を反映してテルアビブ証券取引所で株価が急下落した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はラファのタル・アル・スルタン地区の住民に、激しい攻撃をするので家を捨てて避難せよと警告した。

\*イスラエル・メディア：イスラエル政府は今日の会議で検事総長を解任する手続きを開始する。野党の指導者ヤイル・ラピッドはネタニヤフ首相を自分の裁判を担当する検事を職権を利用して解任すると非難した。

\*ハマス：シオニストのレバノンとシリアへの侵攻、米国のイエメン攻撃はガザと西岸地区攻撃の延長である。ガザ虐殺と西岸地区の犯罪を止めるためにはアラブとイスラムの統一した姿勢が必要だ。

\*チャンネル12：防空システムがイエメンで発射されたミサイルをイスラエル領空に入る前に迎撃した。

\*チャンネル12：安全保障内閣は、ガザ住民に対して、第三国へ移動を許可・促進する「自主的トランプファー」行政局を設置するイスラエル・カツツ国防大臣の提案を承認した。

\*アル・ジャジーラ：イスラエル軍はラファの北部でパレスチナ赤三日月社の救急車を攻撃した。

\*パレスチナ・メディア：ハーン・ユニス西の日本人地区<sup>3</sup>の家への空爆で、数人が死傷した。

\*レバノン・メディア：イスラエル無人機が南レバノンのアイタ・アル・シャアブを走行している自動車を攻撃した。これはレバノンからイスラエル5発のロケット弾が発射され、3発が迎撃さえ、2発がレバノン領へ落下した事件の後の攻撃である。

---

<sup>3</sup> 日本の投資で恩恵を受けた地域を「日本人地区」と呼んでいる。

\*パレスチナ・メディア：ラファの北のアル・ナスル地区にある民家への空爆で数人のパレスチナ人が負傷した。

**3月23日 11:53am**

\*イエメン・メディア：米軍がイエメン南部のサアダ県のサハル地区とキタフ地区を空爆した。

\*フォックス・ニュース：米国国家安全保障顧問マイク・ウォーツはパレスチナ人をガザからトランスファーするのは実際的な考え方だと述べて、何十億ドルもかけてガザを、再建して、結局またテロ攻撃を受けるだけなので、ガザ再建は狂気の沙汰だと呼んだ。

\*医療筋（アル・ジャジーラの取材で）：ラファとハーン・ユーニスに対するイスラエルの空爆による死者は30人となり、その中には女性と子どもが含まれる。今回のガザ・ジェノサイドでイスラエルは現時点で650人を殺し、1,172人を負傷させた。被害者はほとんど女性と子どもである。

\*アル・ジャジーラ：イスラエルはハーン・ユーニス北東部にある民家を空爆した。